

DANKSAGUNG

Wir sind überwältigt von eurer
grossen Anteilnahme beim Abschied von

Peter Eugster

gestorben am 15. August 2018



Eure liebevollen Worte, Umarmungen, Tränen und ausgetauschten Erinnerungen haben uns getröstet. Es ist schön zu hören, wie viele Menschen ihn schätzten und wo er überall Spuren hinterlassen hat.

Ein herzliches Dankeschön an jeden Einzelnen, auch für die grosse Hilfsbereitschaft und die zahlreichen Spenden für die Koordination der Freiwilligen im Bereich Asyl in Hombrechtikon.

Wir fühlen uns getragen und wissen, dass wir nicht allein sind. Das gibt uns Kraft, auch wenn der Schmerz gross ist.

Die Trauerfamilie